

GROSSE AUSSTELLUNG

PÜRIBAUERS
VOM TIER DER WOCHE

HÄPPÄN.INK.
MIT
LINZ

100 ZEICHNUNGEN
AUS 10 JAHREN
FALTER-KOLUMNE

IM
IM FORMAT
80x80 cm
IN LACK AUF LEINEN

IN KOOPERATION MIT
NEXT COMIC UND
FALTER

Ein Jahrzehnt hat zirka 520 Wochen.
Eine Woche hat einen Tag. Den Montag.
Montag ist Wurftag am Hof.
Mein kleiner, 10 Jahre alter und mittlerweile mit über
500 Tieren gefüllter Stall füllt sich immer mehr.
Da auch ein allesfressender Marder nächtens
Sein Unwesen treibt,
beschloss ich am Geburtstag des ältesten Tieres
zu bestellen, einige von ihnen noch ein paar Mal zu
zeichnen um mich, sollte der Marder
wieder zuschlagen, leichter von ihnen
trennen zu können.

Ich ahnte harte schweißtreibende Arbeit
auf mich zukommen, als sich mein Stall bis oben
mit den Rahmen füllte. Mit schöner Zigeuneramusik
unterlegt nahm ich an einem schweinekalten
Wintertag die Stallarbeit auf.
Es warteten 100 nervöse Tiere, 100 Keilrahmen
aus 3,2 Kilometer Holzleisten und 800 Meter Leinen,
dazu 50 Kilo weisse und 50 Kilo schwarze Farbe.

Der Verschleiß an Filzpinseln glich einem Massaker,
als ich die Stalltür öffnete, als ein Tier nach dem
anderen herausstürmte, und ich zu malen begann.

2 Winter und 100000 Packungen Zigaretten später
ist die Arbeit getan.

KOMMEN SIE AM
26. FEB.
UM 19. UHR
ZUM HÄPPÄN.INK.
INS
ATELIERHAUS SALZAMT
ÖBERE DONAULÄNDE 15. 4020 LINZ

DER EINTRITT IST FREI!

DAUER DER
26. FEB.

AUSSTELLUNG:
26. MÄRZ 2010
www.pueribauer.com

Atelierhaus Salzamt



LINZ

verändert